

# ひまわり

No.27「芸術の秋」

令和2年11月4日(水)



## ひとりごと

実りの秋です。スーパーでは大根や白菜などが安くなり、色々な果物が並んでいます。第一小学校では、1年生が栽培したサツマイモで全校にスイートポテトをふるまってくれました。

また、教室の黒板には季節の絵を描いてあり、10月はハロウィーンの絵でした。10月も終わったということで、ハロウィーンの絵を消すことになりました。今までで一番時間をかけた絵だっただけに、かなり寂しさを感じました。新しい絵はどんなものにしようかな、と悩んでいるところです。



## ワックス掛けをしました

先月29日、30日の2日間にわたって、学校のワックス掛けをしました。みずきさんは前期環境委員として教室や廊下のワックス掛けをしてくれました。初めてのことで、最初は慣れない作業に困っている様子でしたが、ペアの5年生とコミュニケーションをとりながら一生懸命頑張っていました。週明け、ピカピカの床を見てみずきさんは満足気でした。



## 明日は音楽集会です

音楽の時間や体育の時間、休み時間を利用して一生懸命練習してきた音楽集会が、ついに明日開催されます。得意な歌や、苦手克服のため必死で練習したピアニカを披露します。お忙しいとは思いますが、13:45から、お時間があればぜひお越しください。

